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Народная мудрость гласит: 

"Готовь сани зимой, а телегу —  
летом", указывая и подчеркивая 
важность своевременного и пре
дусмотрительного решения от
нюдь не одних транспортных про
блем. И то — когда посыплются с 
деревьев желтые листья, обра
щаться к вопросам подготовки к 
зиме будет слишком поздно. И 
поэтому одним из самых острых 
пунктов обоих заседаний стало 
рассмотрение работы МЖКХ. В 
частности, исполкомом был зас
лушан доклад “Об обеспечении 
работы объектов жизнедеятель

ности города в осенне-зимний пе
риод и состоянии жилищного фон
да и общежитий города и посел
ка Лесное” (Докладчик Юрий Гу
рьев), а на сессии выступил на
чальник управления жилищно- 
коммунального хозяйства Черно
быльской АЭС, депутат горсове
та Владимир Печерский. Его выс
тупление непосредственно каса
лось выполнения полугодового 
плана работы подразделения и 
погашения долгов, которые нако
пились у жителей города и мест
ных предприятий перед комму
нальным службами. Значитель
ное оживление в зале вызвал за
читанный г-ном Печерским список 
должников-депутатов, у некото
рых из которых задолженность по 
коммунальным платежам превы
сила 1000 гривен. Как стало ясно 
в ходе работы сессии, по-прежне

му остаются открытыми вопросы 
функционирования городской ко
тельной и снабжения транспорта 
МЖКХ топливом. В настоящее 
время выделена сумма на закуп
ку горючего для выполнения газо- 
нокосильных работ.

Не менее актуальным для 
Славутича как монопромышлен- 
ного города является проблема 
занятости. Об этом и шла речь 
(наряду с другими вопросами) в 
докладах мэра Славутича Вла
димира Удовиченко, прозвучав
ших на заседании исполкома и 
сессии горсовета. Исполнитель
ный комитет решил, во-первых, 
пересмотреть программу заня
тости с целью поддержки славу- 
тичских предпринимателей в 
создании рабочих мест; во-вто
рых, обратиться с просьбой к 
руководству и профсоюзному

комитету ОП АЭС срочно пере
смотреть соглашения с предпри
ятиями “Абрис” и “АТАСС” — для 
создания дополнительных рабо
чих мест, а также погасить за
долженность станции перед эти
ми предприятиями.

Выступивший на сессии за
меститель генерального дирек
тора ОП “Чернобыльская АЭС” 
по объекту “Укрытие” Валентин 
Купный подчеркнул, что лимит 
рабочих мест на объекте исчер
пан, но активное участие славу- 
тичских фирм в тендерах, про
водимых “Укрытием”, способно 
дать новые рабочие места имен
но горожанам.

Доклад генерального дирек
тора ЧАЭС Виталия Толстоного- 
ваі содержал подробный отчет о 
финансовом положении станции 
—  в проекции на недостаточ

ность станционных отчислений в 
городской бюджет. А поскольку 
умы работников ЧАЭС продолжа
ет будоражить конфликтная си
туация, имеющая место на стан
ции, определенная часть выступ
ления господина Толстоногова 
касалась именно этого вопроса. 
Виталий Константинович в част
ности отметил, что указанный 
конфликт возник не вчера и при
чины его во многом кроются в 
ужесточении мер, которые наме
рены применять администрация 
ЧАЭС к нарушителям дисципли
ны труда —  вплоть до увольне
ния виновников нарушений.

Среди вопросов, рассматри
ваемых на сессии горсовета, 
были и такие, как внесение из
менений в показатели местного 
бюджета, принятие в комму
нальную собственность комп

лекса “Крытый рынок", магазина 
"Новосел” и автовокзала. И если 
эти вопросы не вызвали дискус
сии между депутатами, то воп
рос о предоставлении в посто
янное или временное пользова
ние отдельным предприятиям и 
организациям того или иного 
земельного участка, привел к 
жарким дебатам. Так, предвари
тельное разрешение корпора
ции “ТАСКО” на право пользова
ния участком в районе строи
тельной базы было дано лишь 
после того, как сессия утверди
ла требование^ предоставле
ний корпорацией гарантий пол
ной экологической безопаснос
ти нефтеперерабатывающего 
комплекса, планируемого к раз
мещению на указанном участке.
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